# NOTICIAS EN PRENSA EL DÍA DE LAS RANAS



La Asociación de Comerciantes del Barrio de las Letras celebrará el próximo sábado 2 de abril la primera edición de "El Día de las Ranas" en homenaje a Miguel de Cervantes.



## DÍA DE LAS RANAS Cervantes vive su barrio

La Asociación de Comerciantes del Barrio de Las Letras inaugura con Cervantes una serie de jornadas culturales llamadas El día de las ranas, que en su 1ª edición, el S 2 de abril, llenará la zona de decoración quijotesca, representaciones teatrales, actuaciones musicales, visitas guiadas y demás actos. Más inf. en www.barrioletras.com



#### HOME

## Danza en la intimidad



La Compañía Nacional de Danza ha elegido la intimidad de las habitaciones de La Pensión de las Pulgas para presentar su espectáculo Home. Desde el M 5 de abril el público podrá disfrutar de cerca de coreografías creadas por Agnès López o Elisabet Biosca a partir del concepto de hogar, bailadas por ellas mismas y por otros miembros de la CND.

# Al ritmo del bit

Raverdial, proyecto que fusiona el neoflamenco del Niño de Elche con el toque dj de Los Voluble, inaugura el J 7 una nueva edición de Electrónica en Abril. Por el festival de La Casa Encendida (que este año se extiende también a la sala Caracol) pasarán, entre otros, William Basinski, Trevor Jackson o Lorenzo Senni.



#### En En

#### En guiadelocio.com



TEATRO Los vecinos de arriba, de Ceso Gay.



MÚSICA Julieta Venegas actúa en la sala But.



NIÑOS Castillos en las nubes, teatro para bebés.



REPORTAJE 15 locales para merendar en Madrid.

### madrid fin de semana

#### Procesiones para conocer los rincones de la región

EL PAÍS, Madrid

La procesiones, una tradición de la Semana Santa, son parte también del legado historico y cultural de Madrid. En muchos municipios de la región, las fiestas son más que actos religiosos, ya que son reconocidas como fiestas de interés turistico nacional.

La Pasión de Cristo de Clainchón es la representación más antigua de la Comunidad. Al anochecer de cada Sábado Santo, más de 200 vecinos protagonizan un Via Crucis que recorre distintos lugares con las escenas "más dramáticas" de la Pasión de Cristo.

La fiesta de Semana Santa de Alcalá de Henares es una oportunidad para recorrer los lugares clave de la ciudad complutense y descubrir por que este lugar está declarado Patrimonio de la Humanidad. La Pasión de Morata de Tajuña es la única que cuenta con Bendición Apostólica otorgada por el Papa Juan Pablo II.

En 2013 se declararon fiestas de interés turistico regional la Pasión de los municipios de Carabaña y

fiestas de interés turístico regional la Pasión de los municipios de Carabaña y de Villarejo de Salvanés. En 2014 se incorporaron a esta lista la Semana Santa de Torrejón de Ardoz y la de San Lorenzo de El Escorial, así como la Pasión de Daganzo, que se celebra el Viernes Santo.



Interior del Teatro Salón Cervantes, en Alcalá de Henares, / KIKE DADA

# A todo Cervantes

Diversas propuestas culturales, desde teatro hasta conferencias, conmemoran el 400 aniversario del fallecimiento del autor de 'El Quijote' en Alcalá y Madrid

N. R. SILVA / P. L. Madrid

El próximo 22 de abril, día arriba, El proximo 22 e abrii, dia airioa, día abajo, se cumplirán 400 años de la muerte de Miguel de Cervantes Saavedra. El autor de El Quijote, nacido en Alcalá de Henares, será homenajeado tanto en su ciudad natal como en la capital a través de representaciones teatrales, un tren cervantino o un ciclo de biografia e historia.

» Aquí nació Don Miguel Alcalá de Henares exhibe con or-gullo haber parido a Cervantes. Además de su casa natal (Calle Ademas de su casa natal (Calle Mayor, 48), por primera vez en sus 128 años de historia el Teatro Salón Cervantes organiza jornadas de puertas abiertas (consultar fechas). Este espacio, de fachada modernista, fue construido en 1989 en 20 dese obbras calor se construido en 1888 en 29 días sobre un solar se-gregado del antiguo Convento de Capuchinos. Además de teatro ha

albergado una sala de baile, un cine o una sala de bingo. Información: www.museocasanatalde-cervantes.org / www.ayto-alcaladehe-

» Corralas del Siglo de Oro

» Corralas del Sigio de Oro Sin salir de Alcalá se puede disfru-tar del ciclo de conferencias dra-matizadas El teatro en la época de Cervantes (a partir de 29 de mar-zo). Cada una de las sesiones con-tará con la intervención de acto-

res que interpretarán los textos que proponga el ponente en el Co-rral de Comedias de Alcalá. cultura@auge.edu.es / 91 110 18 82.

» Dulcinea al tren En el tradicional Tren de Cervan-tes, además de personas que via-jan entre Alcalá de Henares y Ma-drid, hay personajes salidos del Si-glo de Oro que amenizan el trayec-to con sus cuitas. El sábado 2 de abril empieza la temporada, que se extiende hasta el 11 de junio.

» El Quijote y la llustración
El IV centenario de la muerte de
Cervantes coincide con los 300
años del nacimiento de Carlos
III, un rey reformador. Estas dos
efemérides han inspirado el ciclo de conferencias Carlos III y
Cervantes. El Quijote y la Ilustración, organizado por la Fundación Banco Santander. El lunes
(10.30; Serrano 92, 3) arranca la
primera de las charlas, El mundo de Cervantes y el mundo ilustrado, impartida por Carmen
Iglesias, directora de la Real Academia de Historia.

www.fundacionbancosantander.com

» Muere Numancia
El Teatro Español abre sus puertas a Cervantes programando
Numancia, una de las mejores
tragedias del Renaeimiento español. Lo hace el 1 de abril (tres
pases: 11.00, 12.00 y 13.00 para
grupos de 20 personas). Dia
Mundial del Teatro, e invita a un
ensayo abierto de la obra, que se
representará del 16 de abril al
22 de mayo.
www.teatroespanol.es

» De ranas y literatos El barrio de las Letras acoge el 2 de abril la primera edición del Dia de las Ranas: arte, activida-des infantiles y degustaciones en las tiendas y galerias del ba-rrio. Este año el autor será el homenajeado. www.barrioletras.com

## otros



## El Día de las Ranas

Hasta mediados del siglo XX, lo que hoy conocemos como el célebre Barrio de las Letras por ser morada de autores como Quevedo, Lope de Vega o Góngora, era en realidad una fértil zona repleta de huertas con abundantes riachuelos donde cada tarde se oía el ruido de las ranas al croar. Por eso el próximo 2 de abril, con motivo del año
cervantino y la proximidad del Día del Libro, este barrio tradicionalmente vinculado a algunos de nuestros más históricos literatos celebrará la primera edición de El Día de las Ranas, un evento multidisciplinar que llenará sus
calles de propuestas artísticas, culturales y comerciales en torno a la figura de Miguel de Cervantes.

Con motivo del cuarto centenario de la muerte del autor de *El Quijote*, la asociación de comerciantes del Barrio de las Letras ha querido que esta primera edición —la idea es celebrar cuatro anuales— esté dedicada a uno de sus más ilustres vecinos, quien murió en su casa de la calle León. Algunas de las actividades que podrán disfrutar los asistentes en sus calles, que estarán decoradas con molinos de viento, siluetas de Quijote y Sancho, bolardos y otros elementos de inspiración quijotesca, serán lecturas de las *Novelas ejemplares* en el Ateneo de Madrid a cargo de 24 personajes públicos—entre otros, la alcaldesa Manuela Carmena—, representaciones teatrales callejeras de algunos de los entremeses más conocidos del autor como *El retablo de las maravillas* o *El viejo œloso*, un recorrido privado por el Museo Thyssen que repasa la influencia de las figuras de Cervantes y Quijote, paseos con figurantes y actores caracterizados como Don Quijote y Sancho Panza, conferencias sobre su obra y una exposición de grabados en el Gabinete de Historia Natural, y diferentes visitas guiadas por el Barrio de las Letras y el convento de las Trinitarias, donde se cree que está enterrado Cervantes.

Toda la información sobre el calendario de actividades puede consultarse en las webs www.barrioletras.com y en www.facebook.com/barriodelasletras. D.F.

⇒Barrio de las Letras · 2/04 · www.barrioletras.com · Madrid



PIERDAS...

50 TE F

## **FESTIVAL**

#### Madrid

Los comerciantes del Barrio de las Letras celebrarán el 2 de abril *El día de las ranas*. Actividades para todos los públicos en homenaje a Cervantes. (barrioletras.com)



## **EXPO**

#### Valencia

Hasta el 8 de abril la galería de arte Plastic Murs acoge la muestra colectiva *Polification*, con artistas como Jessica Hess o Alessandro Etnik. (plasticmurs.com)



## **GASTRO**

#### Barcelona

La primera edición de *Hotel Tapa Tour*, ruta-concurso en la que participan 31 chefs (tres con estrella Michelin), se celebrará del 6 al 18 de abril. (hoteltapatour.com)



## **FOTO**

#### La Coruña

Anna Malagrida lleva al Museo de Arte Contemporáneo (In) Visibilidad, una exposición que reúne 20 años de su fotografía más reivindicativa. (mac.gasnaturalfenosa.com)



## EN ELAIRE (calendario)

# abril

Moda, de Marnie

Fogg (Ed. Blume).

la ópera Simón

Boccanegra.

viernes sábado domingo miércoles 2 "En la vida hay que evitar tres 1 Hasta el domingo, figuras geométricas: los círculos Hoy el barrio Moda, decoración... el ballet de Víctor de las Letras disfruta de un viciosos, los triángulos amorosos (Madrid) se llena domingo diferente Ullate presenta y las mentes cuadradas" en Valladolid una de propuestas en el Mercado de Diseño (Madrid) (Mario Benedetti, escritor) nueva versión de artísticas en el día El amor brujo. de las Ranas. mercadodediseno.es 7 10 En lasmesasdulces ¿Quieres tener Durante todo el Hasta el domingo y Hoy se estrena en Esta noche en el En el Teatro siempre localizada mes, en Caixa cines El cazador Teatro Principal de Pérez Galdós (Las denur.wix te en estreno nacional. Palmas) se celebra tu maleta? Puedes Concha Velasco en v la reina de organizan la Forum (Zaragoza). Vitoria concierto decoración que personalizarla con la exposición el Teatro Lope de hielo, con Chris de Bebe con su el Festival de Ópera necesites para pegatinas a tu Magia del cine, de Vega (Sevilla) con Hemsworth y cuarto álbum, Alfredo Kraus. cualquier celebración. gusto. delsey.com Georges Méliès. Reina Juana. Charlize Theron. Cambio de piel. operalaspalmas.org 12 16 14 Con el libro Postres Encuentra tu Uno de los torneos En extractorde El espejo de un Mañana se estrena complemento saludables, de hombre, de Stephen en cines la nueva ya está en clásicos de tenis zumosya.com tu quiosco el Auxy Ordóñez perfecto para comienza hoy, puedes encontrar Jay Greenblatt adaptación de El nuevo número (Ed. Cúpula), cualquier el Trofeo Conde infinidad de (Ed. Debolsillo), es libro de la selva. de AR. de Godó, en celebración en no tendrás que la biografía definitiva con Neel Sethi y recetas para renunciar al dulce. fanfanetpoupi.com Barcelona. smoothies. INO te lo de Shakespeare. Ben Kingsley. pierdasl 22 19 Esta noche Héctor Entra en nuestra web Mañana comienza Declaradas de Hoy se celebra el Atletas de todo el Esta semana se ar-revista.com Festimad (Madrid). celebra en Córdoba interés turístico Alterio presenta en Día Internacional mundo correrán si quieres ver todas el festival de la cata de vinos internacional, el Palacio Valdés del Libro y hoy en Madrid en la maratón que las tendencias de propuestas musicales denominación mañana comienzan de Avilés (Asturias) se entrega el moda para ser la independientes. de origen Montillalas fiestas de moros la farsa trágica Premio Miguel recorre la ciudad. invitada perfecta. festimad.es Moriles. y cristianos de Alcoy. El Padre. de Cervantes. runrocknroll.com 26 29 Si estás pensando ¿Te apasiona Esta noche, Para lucir una piel Llega el buen Love os Lesbian en visitar Córdoba, el mundo de la Plácido Domingo radiante, el hotel tiempo: esta actúan hoy en la moda? No te actúa en el Liceu hoy comienzan las Barceló Estepona temporada Ilena Sala Razzmatazz pierdas el libro de Barcelona con famosas Cruces de propone la Beauty tu armario de (Barcelona) con

a probarla? [[[string1]]] [[[string2]]]

siesta. ¿Te atreves

estampados

florales.

su nuevo disco.

El poeta Halley.

Mayo. turismode

cordoba.org